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EMPREGO

O atual vice-prefeito de 
Pedranópolis, Aparecido 
Tanganelli o Cidinho foi anunciado 
no início desta semana como o 
novo presidente da provisória 
do PP – Partido Progressista em 
Pedranópolis, apadrinhado pelo 
deputado Federal Fausto Pinato. 
Página 08

Fausto pinato 
conFirma 
intenção 
de disputar 
preFeitura de 
rio preto

cidinho tanganelli 
assume provisória do 
pp em pedranópolis

secretaria 
promove ‘ação 
de eliminação de 
criadouros do 
aedes aegypti’

A Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Saúde, promoverá a partir do dia 02 
de setembro uma ‘Ação de elimina-
ção de criadouros do aedes aegypti’, 
contemplando 20 áreas.      Página 02
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TRP inicia produção de transformadores em Pedranópolis
A empresa TRP – Transformado-

res recentemente transferida de São 
José do Rio Preto para Pedranópolis 
anunciou esta semana que o primeiro 
lote de transformadores fabricados 
na unidade pedranopolense acaba-

ram de ficar prontos. Empresa que 
foi conquistada através do trabalho 
conjunto do prefeito Marquinhos e 
do vice Cidinho a TRP, veio para o 
município com a proposta de gerar 
cerca de 10 vagas de emprego ini-

cialmente, porém já nesta primeira 
etapa conta com aproximadamente 
20 colaboradores recém contratados 
e que são moradores do município de 
Pedranópolis.
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Com 53 alas passando pela rua Bra-
sil, a Prefeitura de Fernandópolis reali-
za na manhã de hoje, 7 de Setembro, o 
maior desfile dos últimos anos. O tema 
abordado por todos os participantes 
será: “Fernandópolis 80 anos”, em 
homenagem à idade e à história do 
município. O evento começa às 8h, na 
rua Brasil, a partir do cruzamento com 
a avenida dos Arnaldos, seguindo até 
a esquina com a rua Manoel Marques 
Rosa, tendo como ponto alto a Praça 
Central. O desfile é organizado pela 
Prefeitura de Fernandópolis, por meio 
da Comissão de Eventos e Secretarias 
Municipais de Comunicação, Educa-
ção e Cultura, com apoio da Secretaria 
Municipal de Trânsito.        Página 06

Maior desfile dos últimos anos acontece hoje
evento comemora o 
dia da independência

PF aponta 19 prisões e três foragidos 
no escândalo da Universidade Brasil

A Polícia Federal deflagrou, 
na manhã de terça-feira 
03/9, a Operação Vagatomia, 

que investiga um grande esquema 
de fraudes na concessão do 
Financiamento Estudantil do Governo 
Federal (FIES) e na comercialização 
de vagas e transferências de alunos 
do exterior (principalmente Paraguai 
e Bolívia) para o curso de medicina 
em Fernandópolis/SP. Bolsas do 
PROUNI e fraudes relacionadas 
a cursos de complementação 
do exame REVALIDA também 
estão sob investigação da PF. 
Aproximadamente 250 policiais 
federais estão cumprindo 77 
mandados judiciais expedidos 
pela Justiça Federal de Jales/
SP nas cidades paulistas de 
Fernandópolis, São Paulo, São José 
do Rio Preto, Santos, Presidente 
Prudente, São Bernardo do Campo, 
Porto Feliz, Meridiano, Murutinga 
do Sul, São João das Duas Pontes e 
Água Boa no Mato Grosso.
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O deputado Federal Fausto Pinato 
(PP), confirmou à reportagem do JI, a 
possibilidade de disputar a prefeitura 
de São José do Rio Preto em 2020. Se-
gundo ele lideranças políticas e alguns 
partidos da cidade lhe convidaram 
para mudar o domicilio eleitoral para a 
maior cidade do noroeste paulista com 
a finalidade de disputar as eleições de 
2020 ao cargo de prefeito. Página 04
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A Prefeitura de Fernandópolis, 
por meio da Secretaria Municipal 
de Saúde, promoverá a partir do 
dia 02 de setembro uma ‘Ação 
de eliminação de criadouros do 
aedes aegypti’, contemplando 
20 áreas.

A programação tem como 
objetivo conscientizar a popu-
lação quanto a eliminação dos 
recipientes existentes deixados 
ao relento em seus imóveis sen-
do criadouros em potenciais do 
mosquito Aedes aegypti.

Durante o período de ativida-
des serão recolhidos os recipien-
tes que possam se tornar criadou-
ros, reduzindo a infestação do 

mosquito no município e dimi-
nuindo o risco de uma epidemia 
de dengue. 

A coleta será realizada diaria-
mente por veículos que estarão 
acompanhando as equipes nas 
áreas programadas. Os veículos 
transportarão os materiais retira-
dos para a ACARF (Associação 
de Catadores de Recicláveis de 
Fernandópolis),localizada na 
Av. Armando Fernandes nº 252, 
Parque Industrial II.

Os bairros a serem trabalhados 
na ação serão programados de 
acordo com o desenvolver da ati-
vidade, não sendo possível uma 
programação de longo prazo.

Secretaria da Saúde promove ‘Ação de
eliminação de criadouros do aedes aegypti’

PROGRAMAÇÃO INICIAL 02/09 A 06/09
Área 01 - 02/09/19 – Jd. Redentor, Jd. São Francisco, Jd. 

Ipanema e Jd. Uirapuru.
Área 02 - 03/09/19 – V. Maria, Conj. Hab. João Pimenta, 

Cohab. Antônio Brandini, Jd. Sta. Cecilia, B. Bela Vista, V. 
Taiguara, V. Mariana, V. Ubirajara e Jd. Do Trevo, 

Área 03 - 04/09/19 – Resid. Mathias, Jd. Paraiso, Resid. 
Maria Tereza, Conj. Hab. Wilson Moreira da Silva, Conj. Hab. 
Pq. Resid. Itália, Resid. Dos Botelhos e Pq. Dos Jacarandás.   

Área 04 - 05/09/19 – Resid. Alto das Paineiras e Jd. Ara-
guaia.

Área 05 - 06/09/19 – Lot. Terra das Paineiras,Resid. Wil-
fredo de Souza Nazaret, CECAP, V. São Fernando, Resid. Sol 
Nascente, Resid. Terra Verde, Resid. Mais Parque e Jd. Vitória. 

PROGRAMAÇÃO DE 09/09 A 13/09
Área 06 - 09/09/19 – Jd. Iguatemi, Conj. Hab. Antônio 

Marin, Brasilândia, Jd. Brasília, Jd. Barbosa, Jd. São Judas 
Tadeu, parte do Coester entre Rua Rio de Janeiro e Rua Per-
nambuco, Av. João Garcia Andreo (Av. 25) e Av. Paulo Pereira 
Bento (Av. 27).  

Área 07 - 10/09/19 – Jd. Eldorado, Pq. Avenida, Jd. Pri-
mavera, Jd. Saglioni, parte do Coester entre Rua Progresso 
e Rua Bahia, Av. Presid. Costa e Silva (Av. 19) e  Av. João 
Garcia Andreo (Av. 25). 

Área 08 - 11/09/19 – Parte do Jd. Sta. Helena entre Av. 

Luiz Brambati e Rua Guanabara, Av. Amadeu Bizelli (Av. 
07) e Expedicionários Brasileiros, parte do Jd. América entre 
Rua Guanabara e Rua Sergipe, Av. Amadeu Bizelli (Av. 07) 
e Expedicionários Brasileiros, Parte do Coester entre Av. 
Presid. Costa e Silva 

Área 09 - 12/09/19 – Jd. América, Jd. Sta. Helena, Jd. Al-
vorada, parte do Centro entre Rua Sergipe e Rua Pernambuco, 
Av. Amadeu Bizelli (Av. 07) e Av. Pedro Ferrari (Av. 01).

Área 10 - 13/09/19 – Jd. São Cristóvão, V. Machado, B. 
São Sebastião, B. Cassiano, B. Cassiano, B. Dos Arnaldos, 
Jd. Sta. Rita, Jd. Vista alegre, Pq. Vila Nova, Jd. Bela Vista e 
Lot. Benedito Guedes.

PROGRAMAÇÃO DE 16/09 A 20/09
Área 11 - 16/09/19 – Jd. Acapulco, Pq. Das Nações, Pq. 

Ind. Eurico Gimenes, Pq. Paulistano, Pq. Ind. Francisco Leão, 
Resid. Terra Nostra e Jd. Sta. Bárbara. 

Área 12 - 17/09/19 – Resd. Hilda Helena, Jd. Morada do 
Sol, Resid. Liana, Jd. São Lucas, V. Regina, V. São José e Jd. 
Rosa Amarela.

Área 13 - 18/09/19 – V. Neves, Nova aparecida, V. Bom 
Jesus, Jd. Genevi, Jd. Sta. Catarina, Jd. Agua Vermelha, Jd. 
Independente, V. Sta. Izabel, Conj. Hab. Orlando Sanches 
Garcia e parte do Pôr do Sol entre Rua Adevaldo Faria borges 
e Av. Dos Arnaldos (Av. 04), Rua José Sandrin e Rua Sandoval 
Mendes Caetano.  

Área 14 - 19/09/19 – Pq. Universitário, Resid. Antonia 
Franco e Jd. Brasitália.

Área 15 - 20/09/19 – Parte do Centro entre Av. Francisco 
Costa (Av. 03) e Av. Afonso Cafaro, Rua Pará e Rua Per-
nambuco, Pq. Estoril, parte do Resid. Pôr do Sol entre Av. 
dos Arnaldos (Av. 04) e Av. Amadeu Bizelli (Av. 07), Rua 
Umbelina Correa e Av. Aldo Livorati, V. Mioto, V. Esplanada, 
Jd. Santista, Condomínio morada do Sol e Jd. Rio Grande. 

PROGRAMAÇÃO DE 23/09 À 27/09
Área 16 - 23/09/19 – Jd. Resid. Sto. Afonso,Resid. Sta. 

Filomena, Resd. Palma Mininel, Jd. Resid. Benez, V. Sta. 
Rosa e Cohab. Bernardo Pessuto. 

Área 17 - 24/09/19 – Higienópolis, V. Santana, V. Fernandes, 
Jd. Cambauva, V. formosa, B. Corinto, Sto. Antônio, Resid. 
Nova Canaã, Jd. Planalto, Pq. São Bernardo, Jd. Progresso 
e V. Veneto I.  

Área 18 - 25/09/19 – Resid. Ana Luiza, Conj. Hab. Emilio 
Mininel, Conj. Hab. Albino Mininelli, Conj. Hab. Jayme Leone, 
parte do Resid. Mario Benez entre Mario Benez e Rua Diogenes 
Alves de Souza, Rua Nair Benez e Rua Américo Giacomo.

Área 19 - 26/09/19 – V. Veneto II, Jd. Imperatriz, parte 
do Resid. Benez entre Rua Mario Benez e Rua Guilherme 
Cecchini, Rua Nair Benez e Rua Vicente Canhada Bueno, 
Resid. Maria Nazaret e Resid. Jd. Sta. Adélia. 

Área 20 - 27/09/19 – Distrito de Brasitânia.

O vereador Mileno Castro To-
nissi, requereu informações junto 
ao poder executivo em relação 
ao projeto de regulamentação de 
loteamentos de chácaras de lazer 
no município.

Mileno quer informações se o 

Poder Executivo tem a informa-
ção de quando o projeto será en-
caminhado à Câmara Municipal 
para analise e posterior votação. 
Ele ainda pede se os órgãos téc-
nicos competentes já exararam 
seus pareceres sobre o assunto.

Mileno cobra projeto 
de regulamentação de 
loteamento de chácaras

A vereadora Neide Nunes Gar-
cia Borges (PP), pediu informa-
ções ao prefeito André Pessuto 
a respeito da construção de uni-
dades habitacionais da CDHU 
em Brasitânia. Neide pede infor-
mações se o Poder Executivo já 
concluiu o processo de desapro-
priação dos imóveis. A vereadora 
quer saber ainda se a prefeitura 
pretende viabilizar a construção 
das unidades habitacionais em 
conjunto com a CDHU.

“Constantemente venho rece-
bendo pedidos de informações 
da população do distrito se a pre-
feitura vai mesmo construir as 
‘casinhas’, mas como não possuo 
a informação correta estou reque-
rendo junto ao prefeito André, 
para que possamos informar cor-
retamente os interessados, haja 
visto que muitos estão ansiosos 
para conquistar a tão sonhada 
casa própria”, destacou Neide 
Garcia.

Neide pede informações sobre 
‘casinhas’ na Brasitânia

Polícia Federal prende donos de universidade por
fraudes ao FIES e venda de vagas em São Paulo

A Polícia Federal deflagrou, na 
manhã de terça-feira 03/9, a Ope-
ração Vagatomia, que investiga 
um grande esquema de fraudes 
na concessão do Financiamento 
Estudantil do Governo Federal 
(FIES) e na comercialização de 
vagas e transferências de alunos 
do exterior (principalmente Pa-
raguai e Bolívia) para o curso de 
medicina em Fernandópolis/SP. 
Bolsas do PROUNI e fraudes 
relacionadas a cursos de comple-
mentação do exame REVALIDA 
também estão sob investigação 
da PF.

Aproximadamente 250 poli-
ciais federais estão cumprindo 
77 mandados judiciais expe-
didos pela Justiça Federal de 
Jales/SP nas cidades paulistas 
de Fernandópolis, São Paulo, 
São José do Rio Preto, Santos, 
Presidente Prudente, São Ber-
nardo do Campo, Porto Feliz, 
Meridiano, Murutinga do Sul, 
São João das Duas Pontes e 
Água Boa no Mato Grosso. 
Entre os mandados judiciais 
expedidos estão 11 prisões 
preventivas, 11 prisões tem-
porárias, 45 ordens de busca e 
apreensão e 10 medidas cau-
telares (alternativas à prisão). 
A Justiça Federal também de-
terminou o bloqueio de bens e 

valores dos investigados até o 
valor de R$ 250 milhões.

No início do ano, a PF recebeu 
informações que relatavam cri-
mes e irregularidades que esta-
riam ocorrendo no campus de um 
curso de medicina em Fernandó-
polis/SP. Vagas para ingresso, 
transferência e financiamentos 
FIES para o curso de medicina 
estariam sendo negociados por 
até R$ 120 mil por aluno.

Estimativas iniciais da PF indi-
cam que, nos últimos cinco anos, 
aproximadamente R$ 500 mi-
lhões do FIES e PROUNI foram 
concedidos fraudulentamente. 
Cursos relacionados ao exame 
REVALIDA e transferências do 
exterior para cursos de medici-
na no Brasil também estão sob 
investigação

Durante oito meses de investi-
gações, a PF apurou as informa-
ções recebidas e concluiu que o 
líder da organização criminosa 
é o próprio dono da universida-
de, que também ocupa o cargo 
de reitor. Um empresário, de 63 
anos, e seu filho, que também é 
sócio do grupo educacional, não 
só tinham conhecimento, mas 
também participavam dos crimes 
em investigação. Uma estrutura 
formada por funcionários e pes-
soas ligadas à universidade dava 

condições para que as fraudes 
fossem realizadas.

“Assessorias educacionais”, 
com o apoio dos donos e toda a 
estrutura administrativa da uni-
versidade negociaram centenas 
de vagas para alunos (muitos 
deles já identificados) que acei-
taram pagar pelas fraudes a fim 
de serem matriculados no curso 
de medicina.

Entre estes alunos, que com-
praram suas vagas e financiamen-
tos, existem filhos de fazendeiros, 
servidores públicos, políticos, 
empresários e amigos dos donos 
da universidade, todos com alto 
poder aquisitivo, que mesmo sem 
perfil de beneficiário do FIES, 
mediante fraude, tiveram acesso 
aos recursos do Governo Fede-
ral. Com a sistemática atual de 
inclusão de dados e aprovação 
do FIES pelas próprias univer-
sidades privadas (beneficiárias 
dos recursos que aprovam) a PF 
estima que milhares de alunos 
carentes por todo o Brasil podem 
ter sido prejudicados em razão 
destas fraudes.

Com o incremento desorde-
nado de alunos de medicina no 
campus em Fernandópolis/SP, a 
qualidade dos estudos foi prejudi-
cada e alunos que ingressaram de 
forma regular procuraram o MPF 

para denunciar as fraudes. No 
decorrer das investigações, a PF 
identificou ameaças proferidas 
pelo dono da universidade aos 
alunos que fizeram as denúncias, 
além de tentativas de influenciar 
e intimidar autoridades, destrui-
ção e ocultação de provas, dentre 
outras ilegalidades.

De acordo com as investiga-
ções, os empresários estariam in-
vestindo os recursos obtidos com 
as fraudes em imóveis urbanos 
e rurais no Brasil e no exterior, 
além da compra de aeronaves 
(helicóptero, jatinho e avião) e 
dezenas de veículos de luxo, que 
estão sendo bloqueados nesta 
data.

Os alunos e pais, que aceita-
ram pagar pela vaga e/ou finan-
ciamentos públicos, também 
responderão pelos crimes em 
investigação na medida de suas 
culpabilidades. Nova investiga-
ção será iniciada imediatamente 
pela PF objetivando identificar 
todos os pais e alunos que con-
cordaram em pagar pelas frau-
des praticadas pela organização 
criminosa e, portanto, também 
praticaram crimes.

Todo o material apreendido 
será encaminhado para a PF em 
Jales/SP para a realização de 
análise no interesse das investi-

gações em curso. Os presos fo-
ram indiciados pelos crimes de 
organização criminosa, falsidade 
ideológica, inserção de dados fal-
sos em sistemas de informações e 
estelionato majorado, cujas penas 
somadas podem chegar a 30 anos 
de reclusão. Eles serão ouvidos e 
posteriormente conduzidos para 
cadeias da região de cumprimen-
to da prisão onde permanecerão 
presos à disposição da Justiça 
Federal.

O nome da operação Vaga-
tomia foi utilizado em alusão 
ao termo “tomia” que significa 
“corte”, comumente utilizado 
em palavras que denominam pro-
cedimentos cirúrgicos. Como os 
investigados reduziam as vagas 
do curso de medicina e FIES, 
na medida em que as vendiam, 
candidatos que teriam direito 
ao financiamento do Governo 
Federal sofriam com o corte das 
vagas disponíveis. 

OUTRAS PRISÕES
Um dos foragidos da Operação 

Vagatomia apresentou-se na sede 
da Polícia Federal em Jales na 
manhã desta quinta-feira, 5, com 
seus advogados. Ele foi interro-
gado pela autoridade policial e 
posteriormente conduzido para 
uma cadeia da região.

O número de presos subiu para 
20, mas dois homens continuam 
foragidos. Um deles é líder de 
uma igreja evangélica na região 
de Presidente Prudente, que esta-
va morando em Santos, e o outro 
é de Murutinga do Sul, na região 
de Araçatuba.

Os dois já foram presos em 
abril deste ano na Operação As-
clépio, da Polícia Civil de Assis, 
que investigou crimes relacio-
nados ao curso de medicina na 
faculdade daquela cidade e foram 
soltos poucos dias antes da defla-
gração da Operação Vagatomia. 
Eles não foram localizados nos 
endereços fornecidos à Justiça. 
São considerados foragidos e 
buscas estão sendo realizadas 
com o objetivo de prendê-los.

Qualquer informação (inclu-
sive anônima) sobre o paradeiro 
dos foragidos ou sobre alunos 
que compraram o Fies ou vagas 
poderá ser encaminhada à PF em 
Jales por meio do número (17) 
3122-6090.

Até o fechamento desta edição, 
na tarde de ontem não havia mais 
informações recentes. Apenas 
que as investigações ainda estão 
em curso e mais pessoas serão 
ouvidas, sendo chamadas para 
prestar depoimento ao Delegado 
da Polícia Federal, em Jales.
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O presidente da Câmara de 
Fernandópolis viajou a Brasília 
na terça-feira, 03, onde se reuniu 
com o deputado Fausto Pinato e 
representantes da empresa Pre-
mier Food, Pedro Toledo e o 
proprietário Adilson da Silveira 
Lima. Na bagagem pedidos ao 
deputado para interceder junto ao 
Ministério da Agricultora com a 
finalidade de liberação de auto-
rização de venda de carne para 
novos mercados.

Ademir afirmou a reportagem 
que o deputado Pinato se colocou 
a disposição para trabalhar no 
que for possível para a habili-
tação do frigorífico local para 

exportações em novos mercados.
Atualmente a empresa gera 

160 empregos com a habilitação 
de exportação para novos merca-
dos este número deverá aumentar 
em mais 200 vagas. “Fomos em 
Brasília para uma audiência com 
o deputado Fausto, pois o que 
estamos precisando depende do 
Ministério da Agricultura e ele 
tem um bom relacionamento nes-
te ministério. Estamos torcendo 
para a liberação de nova habi-
litação para o frigorífico, pois 
caso ocorra resultará na criação 
de mais de 200 empregos para 
os fernandopolenses”, destacou 
Ademir de Almeida.

Ademir de Almeida viaja à Brasília
em busca de liberações ao Frigorífico

A construção de uma Praça 
Pública de Lazer em área insti-
tucional existente entre as ruas 
Perciliano de Almeida e Ale-
xandre Murari, no bairro Jardim 
Rosa Amarela foi indicação do 
vereador Gilberto Vian, feita na 
última sessão ordinária da Câ-
mara de Fernandópolis, dia 03 
de setembro. O vereador pediu, 

ainda, instalação de iluminação 
pública e parque infantil.

Em outra indicação, Gilberto 
Vian pediu providência para a 
construção de calçamento do pas-
seio público de ambos os lados da 
Rodovia Américo Borin, via de 
acesso ao Distrito de Brasitânia, 
com implantação de ciclovia em 
toda sua extensão. 

Gilberto Vian faz indicação 
de Praça com parque 
infantil, no Rosa Amarela

Os vereadores de Fernandópo-
lis se reuniram na terça-feira, 03 
de setembro, para a realização da 
primeira sessão ordinária do mês. 
O primeiro Projeto a ser votado 
foi o de nº 118/2019, que dispõe 
sobre autorização para abertura 
de crédito adicional suplementar, 
por superávit financeiro, no valor 
de R$ 104.672,28, destinado à 
realização de reforma do Centro 
de Atendimento a Doenças In-
fecto Contagiosas e Parasitárias 
de Fernandópolis – Cadip. Em 
seguida, foi aprovado o Projeto 
de Lei nº 61/2019, de autoria do 
Vereador Aparecido Moreira da 
Silva, que dispõe sobre atendi-
mento preferencial às pessoas 
portadoras de doenças graves nos 
locais que especifica e Emenda 
Modificativa. Já o Projeto de Lei 
nº 90/2019, de autoria do Prefeito 
Municipal, que altera dispositi-
vos da Lei Municipal nº 4.276 
de 05 de novembro de 2014, re-
cebeu pedido de adiamento das 
discussões.

Na mesma sessão, os verea-
dores aprovaram, ainda, 17 Pro-
jetos de Lei para retificação de 
nomes de ruas no bairro Jardim 
Santa Adélia: Projeto de Lei nº 
101/2019, de autoria do Vereador 
Ademir de Jesus Almeida e outros, 
Altera dispositivos da Lei Munici-
pal nº 4.571, de 29 de dezembro de 
2016; Projeto de Lei nº 102/2019, 
de autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.543, de 26 de outubro de 2016; 
Projeto de Lei nº 103/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 

Vereadores realizam a primeira sessão de setembro

dispositivos da Lei Municipal 
nº 4.569, de 29 de dezembro de 
2016; Projeto de Lei nº 104/2019, 
de autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.531, de 26 de outubro de 2016; 
Projeto de Lei nº 105/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.540, de 26 de outubro de 2016; 
Projeto de Lei nº 106/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.532, de 26 de outubro de 2016; 
Projeto de Lei nº 107/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.530, de 26 de outubro de 2016; 
Projeto de Lei nº 108/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 

Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.718, de 02 de Março de 2018; 
Projeto de Lei nº 109/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.642, de 17 de Agosto de 2017; 
Projeto de Lei nº 110/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.633, de 13 de junho de 2017; 
Projeto de Lei nº 111/2019, de 
autoria do Vereador Ademir de 
Jesus Almeida e outros, Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 
4.544, de 26 de Outubro de 2016; 
Projeto de Lei nº 112/2019, de au-
toria do Vereador Ademir de Jesus 
Almeida e outros, Altera disposi-
tivos da Lei Municipal nº 4.606, 
de 28 de Abril de 2017; Projeto 
de Lei nº 113/2019, de autoria do 

Vereador Ademir de Jesus Almei-
da e outros, Altera dispositivos 
da Lei Municipal nº 4.605, de 28 
de Abril de 2017; Projeto de Lei 
nº 114/2019, de autoria do Vere-
ador Ademir de Jesus Almeida 
e outros, Altera dispositivos da 
Lei Municipal nº 4.615, de 09 de 
Maio de 2017; Projeto de Lei nº 
115/2019, de autoria do Verea-
dor Ademir de Jesus Almeida e 
outros, Altera dispositivos da Lei 
Municipal nº 4.541, de 26 de 
Outubro de 2016, Projeto de Lei 
nº 116/2019, de autoria do Vere-
ador Ademir de Jesus Almeida 
e outros, Altera dispositivos da 
Lei Municipal nº 4.542, de 26 de 
Outubro de 2016, Projeto de Lei 
nº 117/2019, de autoria do Vere-
ador Ademir de Jesus Almeida 
e outros, Altera dispositivos da 
Lei Municipal nº 4.570, de 29 de 
dezembro de 2016.

A vereadora Janaina Andrade 
Alves cobrou, através de indica-
ção, a realização de vistoria nos 
estabelecimentos comerciais do 
ramo de supermercado para a 
verificação do cumprimento da 
legislação vigente que determina 
a disponibilização de banheiros 
masculino, feminino e para defi-
cientes físicos aos clientes.

Janaina lembrou, também, que 
a fiscalização incluiu a limpeza 
e organização dos banheiros e o 
abastecimento de material para 
higiene pessoal. “Muitas pessoas 
se queixam que, às vezes, preci-
sam deixar a compra e ir embora 
para suas casas por falta de um 
banheiro no supermercado”, fa-
lou a vereadora.

Vereadora Janaina cobra 
cumprimento de Lei em 
supermercados

Requerimento de autoria do 
vereador Júlio César Alves de 
Carvalho, o Zarola, foi votado 
na última sessão da Câmara de 
Fernandópolis e visa obter infor-
mações da Prefeitura Municipal 
sobre a abertura do processo de 
licitação e demais providências 
para a contratação de empresa 
destinada ao recolhimento de 
veículos e carcaças abandonadas 
nas vias públicas do município. 
“Sou muito cobrado nas ruas por 
pessoas que querem uma solu-
ção para esse problema, que é 

considerado de saúde pública”, 
explicou o vereador.

Em outro requerimento, Zarola 
pede informações à Prefeitura 
sobre projetos para ponte ou 
passagem sobre o Córrego da 
Aldeia, na Avenida Theotônio 
Vilela, bem como de constru-
ção da represa que interligará 
as avenidas Augusto Cavalin e 
Theotônio Vilela. O vereador 
quer, ainda, informações sobre o 
Parque Ecológico no Córrego da 
Aldeia, em parceria com o Grupo 
Arakaki.

Zarola pede informações 
sobre licitação para 
recolhimento de veículos

A vereadora Maiza Rio, apre-
sentou um requerimento pedindo 
informações sobre os números de 
atendimentos da UPA – Unidade 
de Pronto Atendimento nos últi-
mos dois anos.

Maiza usou a tribuna e reafir-
mou que quando a UPA foi inau-
gurada ela foi contra, por na épo-
ca ter sido uma atitude eleitoreira. 
A vereadora ainda destacou que 
tem informações que por plantão 
trabalham no local dois médicos 
e duas enfermeiras, o que ao seu 
ver é um número insuficiente, 
ainda mais agora com a regiona-
lização do atendimento.

No passado a vereadora já 
havia apresentado uma indica-
ção ao prefeito André Pessuto, 
onde pedia a contratação de mais 
funcionários principalmente em 
épocas de epidemias, principal-
mente no turno da noite e aos 
finais de semana, momentos em 

que o atendimento praticamente 
triplica.

Com o fechamento do pron-
to socorro da Santa Casa, o 
número de pacientes na UPA 
aumentou muito, pois tanto as 
viaturas do SAMU como do 
Corpo de Bombeiros, ressal-
vando em casos de acidentes 
graves direcionam os pacientes 
para a UPA, ocasionando assim 
uma superlotação.

Com a regionalização de uns 
meses para cá o número de pa-
cientes da UPA de Fernandópo-
lis praticamente triplicou, mas o 
quadro de funcionários continua 
o mesmo. “Alguma coisa tem que 
ser feita, pois naquele local trata-
se de vidas, e temos que respeitar 
a vida”, enfatizou a vereadora.

Em seu pedido a vereadora 
pede um comparativo para saber 
quantas pessoas eram atendidas 
em período normal, em perío-

Maiza pede informações sobre atendimentos da UPA nos últimos dois anos

dos de epidemias e agora com a 
regionalização qual foi o percen-
tual exato de aumento nos atendi-
mentos. “Já era para ter feito um 
concurso, ou tomada alguma pro-
vidência. Na Upa lidamos com 

vidas, por isso solicito que uma 
medida seja tomada rapidamente 
no que diz respeito ao aumento 
no número de funcionários, para 
dar um melhor atendimento aos 
pacientes”, discursou Maiza.
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A manhã desta quinta-feira, 05, 
registrou um importante marco 
para o turismo fernandopolense, 
o prefeito André Pessuto esteve 
no Palácio dos Bandeirantes, 
em São Paulo, para assinatura 
junto ao governador João Dória 
de convênio com as secretarias 
de Estado do Desenvolvimen-
to Regional e do Turismo para 
receber o recurso de R$591 mil 
do MIT (Município de Interesse 
Turístico).

“Comemoramos com imen-

sa alegria este momento que foi 
muito esperado. Com o dinhei-
ro vamos fazer uma importante 
obra na Praça Joaquim Antônio 
Pereira para melhorar os nossos 
eventos, oferecendo mais cultura 
e diversão aos munícipes e visi-
tantes”, disse o prefeito André 
Pessuto.

Esta verba era muito aguar-
dada e será utilizada em melho-
rias na praça Joaquim Antônio 
Pereira, com a construção de 
um palco totalmente acessível 

e colocação de novos bancos na 
praça. Para conseguir o status de 
Município de Interesse Turís-
tico, as secretarias municipais 
de Cultura, Desenvolvimento 
e Planejamento envolveram-
se em uma grande força-tare-
fa. Obedecendo aos critérios 
estabelecidos pela Secretaria 
de Turismo do Estado de São 
Paulo, foi preciso realizar duas 
audiências públicas, elaborar 
o plano diretor de desenvolvi-
mento turístico do município, 

com um levantamento conten-
do a história de Fernandópolis, 
seus potenciais, pontos fortes e 
fracos, seus índices, eventos e 
atrativos. Também foi elaborado 
um inventário turístico destacan-
do os eventos de Fernandópolis.

Além de tudo isso, eram 
exigências que o município 
tivesse COMTUR (Conselho 
Municipal de Turismo) ativo, 
Fundo Municipal de Turismo e 
um setor relacionado a turismo 
na Prefeitura. 

Prefeito assina junto ao Governo de SP autorização
de recurso para construção de palco na Praça Central

Verba faz parte do MIT (Município
de Interesse Turístico)

O deputado Federal Fausto 
Pinato (PP), confirmou à repor-
tagem do JI, a possibilidade de 
disputar a prefeitura de São José 
do Rio Preto em 2020.

Segundo ele lideranças políti-
cas e alguns partidos da cidade 
lhe convidaram para mudar o 
domicilio eleitoral para a maior 
cidade do noroeste paulista com a 
finalidade de disputar as eleições 
de 2020 ao cargo de prefeito.

Pinato afirmou que está es-
tudando o convite e que conta 
com apoio de diversos partidos 
naquela localidade. O ex-go-
vernador Marcio França (PSB), 
demonstrou a possibilidade de 
apoio à candidatura de Pinato, 
caso o ex-prefeito Valdomiro 
Lopes não entre na briga.

De acordo com uma publica-
ção, ele já havia manifestado a 
intenção para o ex-governador 
Márcio França (PSB), que já si-

naliza a possibilidade de apoio do 
PSB a Pinato caso o ex-prefeito 
Valdomiro Lopes decida não en-
trar na briga.

O deputado afirmou que alguns 
presidentes de partidos que são 
seus amigos e apoiadores pedi-
ram para que o mesmo transfe-
risse seu domicilio eleitoral de 
Fernandópolis para São José do 
Rio Preto. “Viria para ser candi-
dato a prefeito. Estou avaliando 
com companheiros de Rio Preto 
a mudança do domicílio para a 
cidade ainda neste ano”, afirmou 
Pinato, que pretende consultar 
Valdomiro Lopes sobre o projeto.

O ex-governador Marcio Fran-
ça teria confirmado o interesse 
em apoiar Pinato na briga pela 
prefeitura de Rio Preto, possi-
velmente em um embate direto 
contra o atual prefeito Edinho 
Araújo, que deve disputar a re-
eleição.

Fausto Pinato confirma intenção de
disputar prefeitura de Rio Preto em 2020

Fausto Pinato e Márcio França durante encontro em Fernandópolis

Em comemoração ao Dia do 
Nutricionista, celebrado em 31 
de agosto, a Sgotti Materiais 
para Construção promoveu, 
no último sábado, o “Saúde 
em Pauta”. A ação social teve 
como objetivo divulgar o papel 
do nutricionista na sociedade e 
a importância da boa alimen-
tação na saúde e na qualidade 
de vida.

Em parceria com os cursos de 
enfermagem, biomedicina, far-
mácia e nutrição da Fundação 
Educacional de Fernandópolis, 
durante toda a manhã, foram 
realizados testes de anemia e 
glicemia, aferição de pressão e 
orientações para uma vida saudá-
vel, aos colaboradores e clientes 
que visitaram a loja. 

“Além de divulgar o trabalho 
desses profissionais, o objeti-
vo foi conscientizar as pessoas 
para uma vida de alimentação 
saudável e bem estar. Essa é uma 

Sgotti realizou ação social em parceria com a FEF

preocupação pelo bem comum, e 
para essas ações acontecerem é 

de suma importância essas par-
cerias, como a da FEF”, ressaltou 

o proprietário da Sgotti, Olavo 
Sgotti.

REVOGAÇÃO
O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo – CNPJ: 

46.947.396/0001-80, em cumprimento a Lei Federal nº 8.666/93 e 
suas alterações, TORNA PÚBLICO, que o PREGÃO PRESEN-
CIAL Nº 020/2019 – Processo Licitatório nº 087/2019 – Processo 
Administrativo nº 101/2019, que tem como OBJETO a Aquisição 
em até a quantidade de Produtos Químicos para Limpeza, Materiais 
Descartáveis de Consumo e Produtos para Café da Manhã, para 
atender a várias Secretarias do Município, de acordo com Edital e 
seus Anexos, a descrição e quantidades dos produtos estão contidas 
no Anexo I do Edital, do Tipo “Menor Preço por Lote”, portanto fica 
“REVOGADO” o Pregão supra, de acordo com a Legislação vigente 
e subitem 14.5. do Edital do Pregão, conforme consta nos autos do 
Processo supra.

Indiaporã – SP, 4 de setembro de 2019.
ELAINE ALVARES SILVEIRA ROCHA

Prefeita do Município

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO PROCESSO SELETIVO Nº 001/2017 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
 

 
 O MUNICÍPIO DE INDIAPORÃ – Estado de São Paulo, através de sua Prefeita e no uso de suas 
atribuições que lhe são conferidas pela legislação em vigor, “CONVOCA” os(as) candidatos(as) abaixo 
relacionados(as), aprovados(as) no Processo Seletivo nº 001/2017, homologado e publicado na edição nº 
208, do dia 15 de fevereiro de 2017 no DIÁRIO OFICIAL ELETRÔNICO DO MUNICÍPIO – 
www.indiapora.sp.gov.br, página 7 e na edição do JORNAL DO INTERIOR, de Fernandópolis-SP no dia 15 de 
fevereiro de 2017 para as funções de Professor de Educação Básica, a comparecer na E.M.E.F. – Othaydes 
Luiz Arantes, sito à rua Faustino Moreira Gonçalves nº 1.273 – Indiaporã – SP – no dia 11 de setembro de 
2017 – às 09h00min, para participarem da sessão de atribuição de aulas em substituição para o ano letivo 
de 2017, os que forem atribuídos aulas serão contratados temporariamente de acordo com: os artigos da 
Lei Complementar nº 006/2009, de 08 de outubro de 2009 e Resolução nº 003/2016, de 14 dezembro de 
2016, segue abaixo da relação dos candidatos o quadro de aulas da atribuição. 

PROFESSOR DE EDUCAÇÃO BÁSICA 
CLAS. NOME INSCRIÇÃO DOCUMENTO 

1º THAIS CAROLINE SECCHI                        20058 405330170 
2º MARTA FERREIRA DE VERGILIO 20111 244321127 
3º GEISA ELAINE BORGES MALDONADO DE CAMARGOS 20015 243131884 
4º FLAVIA MAZERO JUNQUEIRA 20059 417104698 
5º EDNA LOPES DA SILVA 20081 438014959 
6º DIANA DA SILVA ALMEIDA CAIRES 20047 589842134 
7º CLEONICE FELIX DA SILVA 20050 22349572 
8º SANDRA COSTA COTRIM 20020 233571991 
9º THAISE TEREZINHA DE PAULA SOUZA 20003 426097099 

10º GRACCY MONTEIRO PERDIGAO DA SILVA 20024 417771198 
11º ESTER BORGES DE OLIVEIRA MOREIRA 20060 13686818 
12º EMILIA CRISTINA MALDONADO 20080 438015113 
13º CASSIA DEZANET ALVES DOS SANTOS 20096 420453763 
14º ELIDA REGINA PEREIRA DE SOUZA 20055 215206411 
15º APARECIDA DONIZETI BORGES 20036 203971085 
16º ELIANI PEREIRA DE SOUZA NASCIMENTO 20115 292287367 
17º HELENA DIAS DE FREITAS DO CARMO 20083 161003813 
18º JOSIARI DE SOUZA GONCALVES 20064 479253286 
19º JAQUELINE DA SILVA COSTA BRAGHIROLI 20110 461945344 
20º CLEONICE PEREIRA DA ROCHA RIBEIRO 20009 426101984 
21º MARINALVA PEREIRA DOS SANTOS MALDONADO 20042 217722568 
22º MICHELI TEODORO DA SILVA 20073 287718402 
23º MARCIA CRISTINA GONCALVES MALAVAZI 20045 402008339 
24º CYNARA ANDREA RODRIGUES TEIXEIRA 20063 252838300 
25º SIBELE APARECIDA VELINE BRITO 20070 450493015 
26º ADRIELLI GARCIA FURINI 20117 399620692 
27º SONIA MARIA CASTREQUINI SUETAKE 20062 15414994 
28º ROSIMEIRE FERREIRA BORGES DA SILVA 20019 252833338 
29º DIANA DA SILVA GALVAO PIRES 20078 174061171 
30º LUIZ EGIDIO TASCA TUSSI 20039 354406620 
31º POLIANA VIEIRA DE ANDRADE 20037 572347984 
32º DANIELA DE FREITAS NASCIMENTO DAMACENO 20031 414519206 
33º DAIANE CRISTINA HERNANDES COLOMBO 20122 415429067 
34º KAMILA ULIAN REZENDE 20030 348702632 
35º ADELIANE DA COSTA MENDES 20109 429109726 
36º PATRICIA SOARES BRUGNOLI 20099 426100864 
37º ROSICLER GONCALVES VITA 20002 155781467 
38º LEA BARBOSA DE SOUSA 20113 171393545 
39º MARILSA DE FREITAS 20077 29956468x 
40º SONIA REGINA SIMOES 20065 10201610 
41º JULIANA DE OLIVEIRA DA SILVA 20067 338468833 
42º VANIA MACHADO SIQUEIRA 20066 17106915 
43º LUCIMEIRE DOS SANTOS FERNANDES 20090 426097610 
44º HELENA ANGELA DIAS MEDEIROS 20011 M6554102 
45º KEILA MARIA DA COSTA CAMPOY 20048 339593386 
46º EDNA DE MORAES PRATTES CODOLO 20008 113628808 
47º MARIA DA CONCEICAO NOGUEIRA 20054 163987531 
48º MILENE CRISTINA FOLTRAN ALVES 20101 446754225 
49º RAQUEL DE OLIVEIRA COSTA GUIMARAES 20044 390834671 
50º ELLEN ROSE FERREIRA 20125 426098596 
51º SILVIA REGINA DA SILVA LIMA 20056 219985121 

ATA DE ENCERRAMENTO DO PRAZO PARA INSCRIÇÃO 
DE CHAPAS CONCORRENTES AO PLEITO ELEITORAL A 
SER REALIZADO NOS DIAS 5 E 6 DE DEZEMBRO DE 2019.

Ao 6º dia do mês de setembro do ano de 2019, no sindicato dos 
Servidores Públicos Municipais De Fernandópolis, situada na Rua 
São Paulo Nº 1541 - Centro, 15600-058, foi encerrado o prazo para 
a o registro de chapas concorrentes ao pleito eleitoral, as 16h 00 
min, que serão realizados nos dias 5 e 6 de dezembro de 2019 para 
renovação da diretoria efetiva e sete suplentes, conselho fiscal 
efetivo e seus suplentes, e delegados sindicais, pelo presidente do 
pleito eleitoral e presidente do sindicato o Sr. Claudinei Antônio 
Senha, informa ainda que só uma Chapa foi inscrita no prazo esta-
belecido no edital do dia 27 de agosto de 2019, que foi publicado no 
Jornal Do Interior, do dia 31 de agosto de 2019, presente na página 
2 e afixado na sede do sindicato, secretarias, prefeitura, instituto 
de previdência municipal, e câmara municipal de vereadores. A 
primeira chapa e única a se inscrever foi “A LUTA CONTINUA 
“que recebeu o número um (1). Ao qual passo a denominar chapa 
numero 1. DIRETORIA EXECUTIVA: Presidente – Claudinei 
Antônio Senha, 1º Vice Presidente - Adriana Valeria Rosário 
Souza, 2º Vice Presidente - Aguimar José Marques, 1º Secretario 
- Valentim José Camilo, 2º Secretaria - Vanessa Cristina Da Silva 
De Carvalho, 1º Tesoureiro - Vanderson Segato, 2º Tesoureiro – 
Rauer Ferreira Franco, Suplentes De Diretoria – Marcia Regina 
Marques Da Silva, Mauricio Pezati Bosute, Octavio De Oliveira, 
Cristiano Cazaroto, Manoel José Da Silva, Célia Batista Da Silva 
Medrado, Mara Cristina Sartori Dos Anjos; CONCELHO FISCAL: 
Presidente - Marcelo Doneli, Secretaria – Silvia Marli Lozano 
Garcia, Membro – Sergio Garcia De Alcantara, Suplentes – Everti 
Ribeiro Ferreira, João Carlos Dos Santos, Aparecido Das Graças 
Almeida; DELEGADOS SINDICAIS: Maria Aparecida França, 
Silvia Luiza Scatena Neves, José Luiz Gilioti Junior, Carla Priolli 
Vanzelli. Sem mais assuntos a se tratar, o Sr. Presidente do sindi-
cato e, Meire De Fatima Marzochi Vilela, presidente da comissão 
eleitoral do sindicato determinamos a pratica, os atos necessários 
e inerentes ao registro da chapa. Como consta na ata realizada no 
dia 27 de agosto de 2019, no artigo 3º que trata sobre a impugnação, 
estabelecendo o prazo para 24 horas a partir da data de publicação 
da relação das chapas homologadas, no quadro de avisos na sede do 
sindicato, situada na Rua São Paulo Nº 1541 - Centro, 15600-058, 
em cumprimento do artigo 72 do regimento, apresentando o prazo 
inicial no dia 9 de setembro de 2019, as 9:00 horas, encerrando ao 
dia 10 de setembro de 2019, as 9:00 horas. Sem mais assuntos a ser 
tratados o Sr. Presidente do sindicato e a presidente da comissão 
eleitoral do sindicato, determinou a mim, Sara Vanessa Falchi de 
Oliveira, secretaria da comissão eleitoral do sindicato, que fui 
nomeada pelo presidente da comissão eleitoral, a praticar os atos 
necessários, e inerentes ao registro da chapa.

Fernandópolis, 6 de setembro de 2019.
 CLAUDINEI ANTÔNIO SENHA

Presidente do Sindicato
SARA VANESSA FALCHI DE OLIVEIRA

 Secretária
MEIRE DE FATIMA MARZOCHI VILELA

Presidente da Comissão Eleitoral

Sindicato dos Servidores Públicos
Municipais de Fernandópolis
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MOTORISTA
CONSCIENTE,
TRÂNSITO
SEGURO
Faça da sua segurança um hábito
Campanha de Conscientização em
homenagem ao Dia do Motorista,
comemorado em 25 de julho. 

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Velocidade e solidariedade vão 
entrar na rota da 5ª Arrancada 
Beneficente de Fernandópolis, 
que será realizada entre os dias 
13 a 15 de setembro. A entrada 
para o público será de um quilo 
de alimento não perecível, que 
será doado à Santa Casa de Fer-
nandópolis.

Nesta edição é esperado um 
número recorde de participantes 
para a competição, que contará 
com mais de 230 carros. Dentre 
os participantes também está 
confirmada a participação de 
recordistas. 

O evento será realizado no Aero-
porto Municipal de Fernandópolis, 
que terá seu uso exclusivamente 
para a arrancada, que terá início 
na sexta-feira, dia 13, às 10h e 
término às 18h, enquanto no sá-
bado será das 9h às 22h. No do-

mingo o evento será das 9h às 18h.
Os alimentos serão destinados 

ao Serviço de Nutrição e Dieté-
tica (SND) da Santa Casa, que, 
diariamente, serve cerca de 750 
refeições, entre principais e in-
termediárias, utilizando 250 kg 
de alimentos para o preparo das 
mesmas. 

Pela seção do espaço para a re-
alização do evento, a organização 
da arrancada também tem reali-
zado benfeitorias no aeroporto. 
Neste ano, será realizada a re-
forma da estação de embarques.

SERVIÇO:   5ª Arrancada 
Beneficente  Local: Aeropor-
to Municipal  Dia 13/09, sex-
ta-feira, das 10h às 18h;  Dia 
14/09, sábado, das 9h às 22h;  
Dia 15/09, domingo, das 9h às 
18h;  Entrada: 1kg de alimentos 
não perecíveis.

5ª Arrancada Beneficente
terá entrada em prol da Santa 

Casa de FernandópolisComeçaram a chegar nas uni-
dades educacionais da rede pú-
blica municipal de Fernandópolis 
as assinaturas de gibis e galileu 
adquiridos para as escolas do 
Fund. O material será entregue 
em todas as EMEFs e na EMEFA 
Melvin Jones.  

As histórias em quadrinhos 
contribuem para despertar o in-
teresse pela leitura e pela escrita 
nas crianças e para sistematizar a 
alfabetização. Como as HQs em 
geral unem palavra e imagem, 
elas contemplam tanto alunos 
que já leem fluentemente quan-
to os que estão iniciando, pois 
conseguem deduzir o signifi-
cado da história observando os 
desenhos. 

“A curiosidade em saber o que 
está escrito dentro dos balões cria 
o gosto pela leitura e, assim, os 
gibis podem ter grande eficácia 
nas aulas de alfabetização. Pode-
mos notar ainda que entre os ele-
mentos que se reconhecem como 
mais atrativos para as crianças 
nas histórias em quadrinhos estão 
aspectos lúdicos, como cores, 

Escolas municipais recebem gibis para auxiliar
no processo de ensino e alfabetização

Gibis entregues nas escolas

onomatopeias, personagens e 
traços”, comentou secretária de 
Educação, Lucimara Rossato. 

Os benefícios da história em 
quadrinhos para a educação, em 
particular no ensino fundamental 
e na alfabetização, são oficial-
mente reconhecidos. As HQs fa-

zem parte do Programa Nacional 
Biblioteca da Escola (PNBE), 
que possibilita a professores e 
alunos o acesso a obras distribu-
ídas em escolas públicas. Os Pa-
râmetros Curriculares Nacionais 
(PCNs) também incentivam o 
uso de quadrinhos e indicam que 

nas bibliotecas é necessário que 
estejam à disposição dos alunos 
textos dos mais variados gêneros 
(livros de contos, romances, jor-
nais, quadrinhos, entre outros). O 
PCN lista ainda a HQ como um 
gênero adequado para o trabalho 
com a linguagem escrita.

Na tarde da última sexta-feira, 
30 de agosto, Fernandópolis rece-
beu a visita do deputado estadual 
Itamar Borges, que foi recepcio-
nado no gabinete da Prefeitura 
pelo prefeito André Pessuto, ve-
readores, empresários, membros 
do diretório municipal do MDB 
e secretários municipais. 

   Em nome da Câmara de Ve-
readores, o presidente da Casa de 
Leis, Ademir de Almeida, agra-
deceu a presença do deputado 
e falou sobre a importância do 
apoio do parlamentar em prol ao 
município, em especial na gera-
ção de empregos. “Emprego é 
sempre uma grande preocupação 
e ficamos muito felizes quando 
nosso município gera empregos e 
muitas famílias são beneficiadas, 
agradecemos o deputado Itamar 

que tanto se empenha para isso 
em nossa cidade”, disse. 

O prefeito André Pessuto 
também destacou o apoio que o 
município recebe do deputado. 
“É com grande satisfação que 
mais uma vez abrimos as por-
tas do gabinete para recepcionar 
o deputado Itamar, um grande 
parceiro de Fernandópolis que 
não mede esforços em trabalhar 
pelo nosso município, sempre 
pronto a atender nossos pedidos 
e atuar efetivamente para con-
seguir cumpri-los. Nosso muito 
obrigado”, falou.    

Em uso da palavra, o deputado 
Itamar citou a importância do 
trabalho em equipe entre Câmara 
e Prefeitura. “O André tem uma 
boa equipe de trabalho, isso tem 
gerado importantes resultados e 

Itamar Borges visita Prefeitura de Fernandópolis

graças ao apoio do Legislativo 
a cidade está crescendo e todos 
ganham muito com essas con-
quistas’, explanou.

O lutador do UFC Michel Pe-
reira ‘Demolidor” também esteve 
presente na reunião. Na oportu-

nidade, ele recebeu das mãos do 
prefeito André Pessuto a bandeira 
do município de Fernandópolis. 
O atleta informou que vai entrar 
com a bandeira em sua próxima 
luta, marcada para o dia 14 de 
setembro no Canadá. 

Já foram concluídas as ações 
para a mudança de direção da 
Rua Vergniaud Mendes Caeta-
no (avenida 15). A Secretaria 
Municipal de Trânsito realizou 
os últimos trabalhos de pintu-
ra de solo, sinalização área e 
implantação de lombadas nas 
imediações.

A inversão definitiva de sen-
tido começou na quinta-feira, 
05. A rua, que hoje dá acesso à 
Avenida Expedicionários Brasi-
leiros, passou a ter direção para 
a Avenida Líbero de Almeida 
Silvares.

A decisão para a alteração foi 
tomada após um minucioso estu-

do das principais vias da cidade. 
Todo processo está documentado 
e com análise para melhorias na 
fluidez do trânsito. 

“Dentro de poucos dias será 
possível perceber os benefícios 
da mudança que é necessária, 
controlando o grande fluxo de 
veículos que circula pelo local. 
Solicitamos a compreensão de 
todos nessa fase inicial”, disse o 
secretário de Trânsito, Ederson 
da Silva. A reportagem do JI en-
trevistou um motorista, morador 
de Fernandópolis há 50 anos e 
ele disse que “...a sensação é que 
estou  dirigindo na contra mão 
(risos)”.

Sentido da Rua Vergniaud M. Caetano (avenida 15) entra no terceiro dia

EDITAL CONVOCAÇÃO PARA REALIZAÇÃO 
DE ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA PARA 

ALTERAÇÃO DE BASE TERRITORIAL
Sindicato dos Auxiliares de Administração de Administração 

Escolar de Fernandópolis e Região, convoca toda categoria dos 
Auxiliares de Administração Escolar,  a comparecer no dia 10 
de Setembro às 17:30 horas em 1º convocação, não atingindo 
o quórum se dará a 2º chamada as 18:00 horas com qualquer 
número da categoria, a ser realizada na rua Brasília número 666, 
Parque das Nações – Fernandópolis/SP, tal assembleia tratará 
de alteração estatutário de base territorial para retirada a cidade 
de Marinópolis /SP.

MARCUS VINICIUS MARQUES DOS SANTOS
Presidente
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Com 53 alas passando pela rua 
Brasil, a Prefeitura de Fernandó-
polis realiza na manhã de hoje, 7 
de Setembro, o maior desfile dos 
últimos anos. O tema abordado 
por todos os participantes será: 
“Fernandópolis 80 anos”, em 
homenagem à idade e à história 
do município.

O evento começa às 8h, na rua 
Brasil, a partir do cruzamento 
com a avenida dos Arnaldos, se-
guindo até a esquina com a rua 
Manoel Marques Rosa, tendo 
como ponto alto a Praça Central.

O desfile é organizado pela 
Prefeitura de Fernandópolis, por 

meio da Comissão de Eventos e 
Secretarias Municipais de Co-
municação, Educação e Cultura, 
com apoio da Secretaria Munici-
pal de Trânsito.

Participarão do desfile: esco-
las da rede municipal (infantil 
e fundamental); Osfer; projeto 
Os Sonhadores; Escola Estadual 
Afonso Cáfaro; Escola Estadual 
Carlos Barozzi; Escola Estadu-
al Líbero de Almeida Silvares; 
Escola Estadual Armelindo Fer-
rari; Escola Estadual Fernando 
Barbosa Lima; Escola Estadual 
José Belúcio; Escola Estadual 
Joaquim Antônio Pereira; Ordem 
Arco Íris; Fundação Educacional 
de Fernandópolis; Etec; Leo Clu-
be Fernandópolis; Lions Clube; 

Interact Clube; Ordem Demolay; 
Unati; Universidade Brasil; Tiro 
de Guerra; Antigos Atiradores; 
Polícia Militar; Polícia Rodo-
viária; Polícia Civil; Corpo de 
Bombeiros; Polícia Científica; 
Uebac; Ruguer Airsoft; Agentes 
Mirins; Secretaria Municipal da 
Saúde; Secretaria Municipal de 
Esportes - projeto “Bom de Es-
cola, Bom de Esportes; PELC; 
APAB basquetebol; Associação 
de Futsal Fernandópolis; Do-
jokan; Associação de Judô; grupo  
Navalha d´ouro (capoeira); Moto 
clube SP 320; Sabesp; Detran; 
Associação CarrosAntigos Fer-
nandópolis  (C.A.F); Associação 
de Trilheiros Gatões da Trilha; 
torcida Sangue Azul.

Maior desfile dos últimos anos acontece hoje
evento comemora o 
dia da independência

Três mulheres foram presas 
pela Força Tática da Policia 
Militar de Fernandópolis com 
apoio da equipa da Rocan. O fato 
aconteceu na madrugada desta 
quinta-feira, dia 5.

Segundo informações colhidas 
pela reportagem, a usuária F. AP. 
dos S., foi abordada pelos poli-
ciais e com ela encontrada com 
uma pedra de crack, confessan-
do que havia comprado a droga 
em uma casa onde morava três 
mulheres.

Os policiais entraram no local 
e se depararam com E. E. R. B., 
E. T. M. e G. M. do R. Durante 

revista foram encontradas 96 
porções maconha e 64 gramas 
de crack, que fracionada, rende-
ria 344 pedras, além de R$ 158 
reais em dinheiro, sete celulares 
e um rolo plástico film usado para 
embalar as drogas.

As três ficaram presas e a usuá-
ria acabou sendo liberada.

Trabalharam na operação o Sgt 
PM Renato, Cb PM R. Silva e Sd 
PM Albino, além da equipe da 
Rocan Cb PM Gouveia e SD PM 
Mattos, com apoio das equipes 
CGP Cb PM Fortunado, Cb PM 
Rogerio e Sd PM Aline, que rea-
lizou a busca pessoal nas presas.

Três mulheres são presas 
por tráfico de drogas em 
Fernandópolis

A Polícia Militar prendeu três 
pessoas por tráfico de drogas na 
terça-feira,4, em Fernandópolis.

L.S.S., vulgo ‘Zóio de Gato’, 
e T.C.M.S.C., conhecida como 
‘Tati’ foram detidos com 494g de 
maconha, 29 eppendorfs de co-
caína(23g), 3 aparelhos celulares 

com conversas alusivas ao tráfico 
e uma balança digital, além da 
quantia de R$ 132,00. Junto com 
a dupla, ainda foi detida outra 
mulher, identificada pelas iniciais 
T.C.M.S. Todos foram encami-
nhados à delegacia, onde ficaram 
á disposição da Justiça.

‘Zóio de Gato’ e ‘Tati’ são presos 
por tráfico em Fernandópolis

Um homem de 25 anos, co-
nhecido popularmente como 
“Chika”, foi baleado três vezes 
dentro de um bar localizado na 
Rua Joaquim Franco Garcia, no 
Bairro Jardim Das Palmeiras I, 
em Votuporanga. O fato acon-
teceu na noite de quinta-feira, 
dia 5.

De acordo com informações, 
ainda por motivos a serem apu-
rados, dois indivíduos chegaram 
em uma motocicleta, um deles 
desceu, em posse de uma arma 
de fogo e disparou, alvejando 
três vezes E.F.P., na região da 
cabeça.

O SAMU (Serviço de Atendi-
mento Móvel de Urgência) foi 
acionado e socorreu à vítima em 
estado grave até o pronto-socorro 
da Santa Casa de Votuporanga, 
onde recebe atendimento médico.

Em nota, o hospital informou: 
“A Santa Casa de Votuporanga 
informou que E.F.P., de 25 anos, 
deu entrada nesta quinta-feira 
(5), às 20h10, vítima de arma de 
fogo. Ele passa por atendimento 
médico e seu estado de saúde é 
considerado grave no momento.” 
A Polícia Militar procura pelo ati-
rador que fugiu após os disparos.

Homem de 25 anos é baleado
dentro de bar em Votuporanga

Um homem de 20 anos foi pre-
so pela Polícia Militar de Estrela 
d´Oeste durante uma abordagem 
de rotina na rua Brasil no centro 
da cidade, depois que o moto-
rista demonstrou nervosismo ao 
passar pela viatura e arremessar 
objetos pela janela. O fato ocor-
reu na quarta-feira, 05.

No interior do GM/Astra, pla-
cas de Votuporanga, nada foi 
encontrado, mas os policiais 
conseguiram localizar os ob-
jetos jogados na rua durante o 
acompanhamento e encontram 
49 porções de maconha, 753 

pedra de crack, além de duas 
pedras maiores e R$ 100 reais 
em dinheiro.

O rapaz e outros dois me-
nores de 16 e 17 anos também 
foram apreendidos e ficarão à 
disposição da Vara da Infância 
e Juventude de Estrela d´Oeste. 
Eles são moradores na cidade de 
Espinosa, Minas Gerais.

O motorista D.S.C, lavrador 
e morador em Pontalinda, na 
região de Jales, também ficou 
e responderá pelos crimes de 
Tráfico, Associação ao Tráfico 
e Corrupção de Menores.

A Polícia Civil de Jales 
representou junto à Justiça 
da Comarca de Urânia pelo 
afastamento das funções pú-
blicas do Vereador e Primeiro 
Secretário, do Contador e do 
Assessor Jurídico da Câma-
ra Municipal de Aspásia, em 
virtude de irregularidades e 
crimes praticados nos anos de 
2017 e 2018, cujas investiga-
ções começaram a partir de 
denúncia de outro Vereador.

O Ministério Público de 
Urânia opinou favoravelmente 
à representação e, ainda, re-
quereu que fosse determinada 
a proibição de acesso daqueles 
às dependências da Câmara de 
Aspásia.

A Justiça de Urânia acolheu 
a representação e determinou o 
afastamento de todos os inves-
tigados e a proibição do acesso 
às dependências da Câmara 
de Aspásia, sob pena de de-
cretação de prisão em caso de 
descumprimento.

Policiais Civis de Jales 
acompanharam o Oficial de 
Justiça na entrega da decisão 
judicial na Câmara de Aspásia 
e para o Vereador, o Contador 
e o Assessor Jurídico, na tarde 
de quarta-feira, 04/09/2019.

A Polícia Civil de Jales ins-
taurou oito (08) Inquéritos 
Policiais para apuração das 
irregularidades e crimes prati-
cados pelos investigados.

Vereador, contador e assessor 
jurídico da Câmara de Aspásia 
são afastados de suas funções

PM apreende 750 porções 
de crack em Estrela d´Oeste

Um homem de 37 anos foi 
preso nesta quinta-feira (5) pela 
Polícia Federal após ser flagra-
do com produtos sem nota fiscal 
dentro de sua oficina mecânica.

Ele usava o estabelecimento, 
no Jardim Maracanã, em Presi-
dente Prudente (SP), para comer-
cializar os itens.

Segundo a PF, o valor das mer-
cadorias totalizou R$ 100 mil. No 
dia 15 de maio deste ano teve iní-
cio a investigação para identificar 
pessoas que estariam utilizando 
sites de vendas para comercia-
lizar produtos estrangeiros sem 
nota e sem autorização de vendas 
pela empresa que detém a exclu-
sividade da comercialização no 
Brasil.

Foi então que os agentes se-
guiram até a oficina mecânica e 
encontraram caixas com diversos 
produtos, sendo 200 celulares, 
roteadores, repetidores de sinal 
de Wi-Fi, entre outros. Todos os 
aparelhos já estavam embalados 
para envio aos compradores.

De acordo com a polícia, pro-
prietário o local foi preso em fla-
grante e levado para a Delegacia 
de Polícia Federal em Presidente 
Prudente, onde foi ouvido e li-
berado após pagar fiança de R$ 
10 mil.

Ele responderá em liberdade 
pelo crime de descaminho, que 
tem pena de um a quatro anos 
de reclusão, ainda conforme as 
informações da PF.

Homem é preso por descaminho com 
R$ 100 mil em produtos sem nota
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

EXCURSÃO PARA SANTOS:

ASSISTIR JOGO
SANTOS x SÃO PAULO

17/11/2019
 SAÍDA DE FERNANDÓPOLIS (CANTINA BOA VISTA) DIA 16/11

INTERESSADOS ENTRAR EM CONTATO ATÉ DIA 14 DE AGOSTO
TIÃO DO BAR, 017 99673-3738 ou VITOR, 017 99614-7092

SANTOS x SÃO PAULO

O empresário Junior Deto assu-
me a partir desta sexta-feira, dia 6, o 
comando interino do Fernandópolis 
Futebol Clube – Fefecê – após a pri-
são do presidente Oclécio Dutra e do 

vice-presidente Ricardo Saravalli.
A decisão foi tomada após uma reu-

nião envolvendo o presidente do Con-
selho Deliberativo, vereador Ademir de 
Almeida, que renunciou a presidência 

do Time. A reunião contou ainda com 
o vereador Étore Baroni – vice-presi-
dente do Conselho, Salvador de Castro 
e membro de uma torcida organizada e 
simpatizantes pelo clube.

O time segue treinando para en-
frentar o São José no próximo do-
mingo no Estádio Claudio Rodante 
e tentar entrar na zona de classifi-
cação para as quartas-de-final. A 

equipe conta com os três pontos 
com a desistência do Grêmio Ca-
tanduvense.

O Fernandópolis é o terceiro coloca-
do no Grupo 14 com 7 pontos.

Deto Junior assume interinamente o comando do Fefecê

Com apoio da Prefeitura de 
Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes, Cultura 
e Turismo (SMECT), os atletas 
jalesenses de handebol, futsal e 
karatê vão disputar a grande final 
da 2ª edição dos Jogos Infantis do 
Estado de São Paulo.

O Campeonato é uma reali-
zação do governo do estado de 
São Paulo, através da Secretaria 
Estadual de Esportes. Teve início 
em 03 de junho com a fase sub
-regional, e agora, chega a fase 
final estadual, que será realizada 

entre os dias 26 de setembro e 5 
de outubro, na cidade de Dra-
cena/SP.

Atletismo, Badminton (se-
melhante ao tênis), Basquete-
bol, Futsal, Ginástica Artística, 
Handebol, Karatê, Natação, 
Voleibol e Vôlei de Praia serão 
as modalidades disputadas. Ja-
les vai participar de três delas: 
futsal masculino, handebol 
masculino, handebol femini-
no e karatê.

Os Jogos Infantis tem por fina-
lidade desenvolver o intercâm-

bio social e esportivo, expandir 
a prática das várias modalidades 
esportivas e dar oportunidade aos 
jovens, objetivando a melhoria 
física, técnica e tática do despor-
to dentro de uma comunidade 
ou região, fazendo surgir novos 
valores no panorama esportivo 
nacional.

Para os Jogos, as representa-
ções municipais devem se apre-
sentar com atletas com idade 
máxima de 16 anos (nascidos 
até 2003) e idade mínima de 12 
anos (nascidos em 2007).

Jales classifica três equipes para a final
do 2º Jogos Infantis do Estado de São Paulo

Aconteceu nesta última terça-
feira (03/09) na Sede do Rotary 
de Santa Fé do Sul, o lançamento 
do Projeto Aprendendo Direito.

A implantação deste projeto se 
tornou possível devido à parceria 
firmada entre o Rotary Kids atra-
vés de seu Presidente Enzo Ga-
briel Bassi e o criador do Projeto 
Aprendendo Direito Professor 
Lucas Podenciano.

As atividades acontecerão uma 
vez por mês, onde serão aborda-
dos temas pertinentes visando à 
inserção social dos alunos com 
enfoque no ensino da organiza-
ção da sociedade, direito consti-
tucional, do consumidor, civil, do 
trabalho, humanos, ética, valores, 

cidadania e justiça.
O projeto Aprendendo Direito 

nasceu no ano de 2017, através do 
professor Dr. Lucas Podenciano 
(Graduado em Direito e Espe-
cialista em Docência do Ensino 
Superior) e atualmente funciona 
muito bem nas Escolas Munici-
pais de Santa Fé do Sul, Colégio 
CECAFE de Santa Fé do Sul e em 
colégios particulares dos muni-
cípios de Jales e Fernandópolis.  

“Incluir o Projeto Aprendendo 
Direito em nosso cotidiano foi à 
primeira proposta que apresentei a 
nossos conselheiros, pois, já conhe-
cia o trabalho do professor Lucas em 
meu colégio, e também por acreditar 
que quanto melhor nós kidianos nos 

qualificarmos, melhores serviços 
entregaremos a nossa comunidade”, 
falou Enzo Bassi.

A implantação do Projeto irá 
fortalecer um dos principais eixos 
do Kids, que visa desenvolver 
em seus membros habilidades 
de liderança, confiança, autoes-
tima, independência e respeito 
às diferenças.

“Quero agradecer aos nossos 
conselheiros (Nelson Francisco, 
Nelson Narumia, Lusmarina, 
Ivone e Cícera) pelo apoio e cari-
nho que tem dado a nossa Gestão 
(2019/2020), obrigado também 
ao professor Lucas que de pronto 
aceitou nosso convite”, finalizou 
Enzo, presidente do Kids.

Rotary Kids faz parceria e implanta o 
Projeto Aprendendo Direito em Santa Fé
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Av. Luiz Brambatti, 1023 - Bº Boa Vista
FERNANDÓPOLIS - SP

99767-962817

GERAÇÃO DE EMPREGOSPOLÍTICA

Uma parceria entre a prefeitura 
de Pedranópolis e a Sabesp possi-
bilitou a implantação de uma rede 
de esgoto no distrito de Dulceli-
na, município de Pedranópolis.

A obra é uma antiga reivindi-
cação da população local, que 
possui em suas residências foças 
sépticas até a presente data. 

O prefeito Marcos Adriano 
da Silva, o Marquinho afirmou 
que desde sua campanha vinha 
recebendo pedidos para a im-
plantação de rede de esgoto na 
localidade, e que o vereador 
Orivaldo Fernandes, sempre 
vinha reivindicando tal obra. “O 
Orivaldo sempre me cobrava 
para a realização desta obra, e 
em determinada oportunidade 
eu estava em uma reunião com 

os diretores da Sabesp e em 
uma conversa chegamos neste 
assunto, onde me foi proposta 
uma parceria entre a prefeitura 
e a Sabesp, onde aceitei e hoje 
estamos realizando esta impor-
tante obra para a população de 
Dulcelina”, explicou Marqui-
nhos.

As obras de implantação da 
rede de esgoto devem custar em 
sua totalizada aproximadamente 
R$ 1 milhão, onde a Sabesp deve-
rá arcar com os custos financeiros 
desde a desapropriação de uma 
área onde será construído a lagoa 
de tratamento e toda a infraes-
trutura da rede, já a prefeitura 
ficou responsável pela seção de 
maquinários e funcionários para 
a realização das obras.

Iniciadas obras de rede de esgoto em Dulcelina

A empresa TRP – Transforma-
dores recentemente transferida 
de São José do Rio Preto para 
Pedranópolis anunciou esta 
semana que o primeiro lote de 
transformadores fabricados na 
unidade pedranopolense acaba-
ram de ficar prontos.

Empresa que foi conquistada 
através do trabalho conjunto 
do prefeito Marquinhos e do 
vice Cidinho a TRP, veio para 
o município com a proposta de 
gerar cerca de 10 vagas de em-
prego inicialmente, porém já 
nesta primeira etapa conta com 
aproximadamente 20 colabora-

dores recém contratados e que 
são moradores do município de 
Pedranópolis.

De acordo com o empresário 
Jerry Falcão, proprietário da 
TRP, o apoio da atual adminis-
tração foi fundamental em sua 
decisão de fixar sua empresa no 
município de Pedranópolis. “Es-
távamos procurando um local 
para a transferência da fabrica 
para mais perto de Fernandó-
polis e quando recebi a visita 
do Marquinho e do Cidinho, 
vi a vontade que ambos têm no 
desenvolvimento do municí-
pio e o amor que possuem pela 

população. Me convenceram a 
instalar minha fabrica em Pe-
dranópolis não só pelos incen-
tivos, mas pela vontade que me 
demostraram em gerar emprego 
para sua população se colocando 
inteiramente a disposição para o 
que fosse necessário”, destacou 
Jerry.

Falcão afirmou que atualmente 
conta com 20 colaboradores de 
Pedranópolis, mas que a previsão 
é que em breve este número possa 
chegar a 50 colaboradores.

O prefeito Marcos Adriano 
afirmou que está muito feliz 
com a implantação da fabrica de 

transformadores no município e 
destacou que o objetivo princi-
pal está sendo alcançado que é 
a geração de empregos. “Sabe-
mos que é difícil gerar emprego 
em município de pequeno porte, 
mas estamos fazendo o possível 
para atrair empresas para Pedra-
nópolis com o intuito de gerar 
emprego para nossa população, 
temos a fabrica de piscina, a de 
transformadores e estamos em 
contato com outras empresas que 
queiram se instalar em nosso mu-
nicípio, sempre com o objetivo de 
gerar novos postos de trabalho”, 
afirmou Marquinhos.

TRP inicia produção de transformadores em Pedranópolis

Figura histórica dentro do 
PSDB – Partido da Social Demo-
cracia Brasileira, no município de 
Pedranópolis o atual presidente 
da executiva do partido proto-
colou esta semana o pedido de 
desfiliação. Alegando motivos 
pessoais Tião do Bar deixa o par-
tido pelo qual fez sua história na 
política pedranopolense.

O ex-vereador e ex-vice-pre-
feito na administração de Sid-
nei de Sá, afirmou que motivos 
pessoais e familiares o levaram a 
deixar o partido pelo qual defen-
deu a bandeira por décadas. Além 
de Sebastião Ferreira da Cruz, o 
Tião do Bar, Fábio Heleno Ferrari 
seu vice-presidente na executiva 
também deixou o cargo.

Consultado o atual presiden-
te da Câmara de Pedranópolis e 
ex-presidente do partido Fausto 
Luano Rosa, afirmou que no iní-
cio desta semana recebeu o ofício 
de desfiliação de Tião do Bar e 
que também ficou surpreso com 
a decisão do até então tradicional 
Tucano.

De acordo com informações 

colhidas junto a coordenação 
regional do partido após a dis-
solução do diretório os filiados 
do partido deverão formar uma 
provisória e terão o prazo de 90 
dias para formalizar uma nova 
executiva.

Fausto Luano Rosa deverá as-
sumir o partido nesta nova etapa 
com a constituição de uma direto-
ria provisória até a reformulação 
de uma executiva. 

Existem rumores nos meios 
políticos do município que o real 
motivo do desligamento de Tião 
do Bar do PSDB, seria para a for-
mação de um novo partido, já que 
o seu antigo partido em sua maio-
ria de membros demostra possí-
vel apoio a reeleição de Marcos 
Adriano da Silva, o Marquinho.

O partido ao qual Tião do Bar 
estaria ‘namorando’ seria o PSL 
– Partido Social Liberal, que foi 
o partido escolhido por Bolso-
naro para disputar as eleições 
presidenciais. Tião do Bar não 
esconde de ninguém que é apoia-
dor dos ideais de Bolsonaro como 
presidente.

Alegando motivos pessoais Tião do 
Bar deixa a presidência do PSDB

O atual vice-prefeito de Pe-
dranópolis, Aparecido Tanga-
nelli o Cidinho foi anunciado 
no início desta semana como o 
novo presidente da provisória 
do PP – Partido Progressista em 
Pedranópolis.

Apadrinhado pelo deputado 
Federal Fausto Pinato, Tanganelli 
deve reestruturar o partido que 
é um dos mais antigos do mu-

nicípio com vasto histórico de 
disputa em eleições.

O vice-presidente da provi-
sória do PP em Pedranópolis é 
o ex-prefeito por dois mandatos 
Sidnei de Sá, que é considerado 
como uma das principais figuras 
políticas do município.

Em relação a disputas eleitorais 
nas eleições de 2020 o novo pre-
sidente do PP, apenas se limitou a 

dizer que o futuro a Deus perten-
ce, e que sua vontade é que o de 
melhor aconteça para a política 
de Pedranópolis. “Sou favorável 
a união, e se esta união for o me-
lhor para nosso município tem 
meu apoio”, enfatizou Cidinho 
Tanganelli.

Para o deputado Federal e líder 
regional do PP, Fausto Pinato a 
união entre Cidinho e Sidnei de 

Sá é muito importante para a polí-
tica do município. “Fiquei muito 
feliz quando recebi a notícias que 
o Cidinho e o Sá estariam no mes-
mo partido, pois são duas pessoas 
de muita estima para mim, dois 
grandes amigos meus, e podem 
contar com meu apoio no que 
for necessário para o desenvol-
vimento de Pedranópolis”, des-
tacou Pinato.

Cidinho Tanganelli assume provisória do PP em Pedranópolis

Fausto Rosa deve assumir o partido após a saída de Tião do Bar
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